
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0156/2025 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Baumfällung Frauenlobplatz (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Plant die Verwaltung, einen neuen Baum als Ersatz für den kürzlich gefällten Baum zu  
pflanzen? 
 
Falls ja, wann wird dies geschehen? 
Falls nein, was ist alternativ vorgesehen, um für Beschattung auf dem Spielplatz zu 
sorgen?  
 
Der Baum auf dem Frauenlobplatz steht auf der Nachpflanzliste für kommenden Herbst 2025.  
 
 
 
Mainz, 24.01.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


